

BARÇALLES

FOTOS: Jordi Puig

Un equipo de profesionales que ofrece el servicio de tu diversión

Fue la primera discoteca en introducir la fiesta de la espuma en España y la pionera en la utilización de un speaker para animar sus sesiones.

BARÇALLES, una de las discotecas del Sr. Martí Ferrer (propietario a su vez de L'Atlàntida, L'obra Optica y Amnesia de Ibiza), dirigida por Juan Mesa y Toni Fuentes, es una de las salas con mayor éxito de Barcelona.

es el esta sala como una opción de ocio para contactar con otras gentes y olvidarse de los problemas de la semana. Lleva varios años en **BARÇALLES** animando el ambiente con su voz y su micrófono, justo desde que **Xavi Xav**, el speaker más antiguo de la discoteca y el considerado por muchos como el mejor animador de BCN, tuvo la desgracia de fracturarse la tibia y el peroné.



, Laura, Sandra, Pili, Sheila, Frank y Ana; el CS. Todos ellos sobresalen por su simpatía y en su lema principal: hacer que el cliente se sienta cómodo en la pista para acercarse a la barra a pedir bebidas, su trabajo hace que **BARÇALLES** sea lo mejor de las salas más in de BCN.



Frank lleva dos años y medio en **BARÇALLES**. Llegó allí como cliente. Ahora, cada noche atiende al personal, le sirve sus copas e intenta que, cuando el cliente salga del local, lo haga con el firme propósito de regresar.

Paco dice sentirse a gusto en **BARÇALLES** y habla maravillas de L'Atlàntida. "En L'Atlàntida", afirma Paco, "hay un ambiente muy agradable. La gente va a pasarlo bien y, ante todo, evita problemas. Por lo demás, la música, las luces, etc. están muy trabajadas". Suele ir por allí cuando su trabajo en **BARÇALLES** se lo permite, aunque opina que para pasarlo bien no es necesario ir a ninguno sitio en especial: la lectura de un libro (uno de sus grandes hobbies) puede bastar para pasar un rato entretenido.

Ana también trabaja como camarera en el local. Recuerda con placer el ambiente de Amnesia (Ibiza), donde afirma que la mezcla de ambientes y culturas es "disparatada". "Allí", comenta **Ana**, "te sientes realmente libre, sin tantos prejuicios". A **Ana** le gusta pensar que no está de paso en esta vida y aspira, por encima de todo, a ser simple y llanamente una persona. Intenta divertirse mientras trabaja y entre sus hobbies destacan el viajar, la naturaleza, la lectura y bailar.

Sandra Chaparro lleva dos años de camarera en **BARÇALLES**. Atiende con asiduidad la Zona Vip de la sala (la barra de arriba) durante viernes, sábados y domingos. Antes de trabajar en la sala no había ejercido de camarera. Opina que el cliente de **BARÇALLES** busca, ante todo, divertirse y ligar, así como ver las actuaciones de las go-gos. Le gusta nadar y bai-

lar, aspira a ser feliz y, al acabar su jornada de trabajo, se va a dormir o pasea para relajarse.

Pili aún recuerda la tarde en que se acercó al speaker y le propuso convertirse en una de las go-gos. Por aquel entonces se estaba formando el primer grupo de bailarinas. **Pilar** aceptó y hoy, varios años después, aún permanece en la sala como camarera. Afirma que en la barra ha hecho muy buenos amigos y sostiene que la clientela de **BARÇALLES** está formada por gente que, ante todo, "es enrollada y está en sus cabales: gente guapa que da buen ambiente". **Pilar** ha estudiado diseño de moda y espera un día poder trabajar como tal. Mientras llega ese día, se entretiene dibujando, bailando, cantando o conversando con sus amigos.



Emilio, con doce años de experiencia como RR.PP. a costas (8 en L'Atlàntida y 4 en **BARÇALLES**), es todo un sello de garantía para la sala. Aquí lo vemos, compartiendo amistad con tres bellas señoritas.



Mallorca 403 • Tel. 436 39 21 • 08013 BARCELONA